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В Волгоградской области представили долгосрочную Cтратегию 

развития региона 

Волгоградская областная Дума 17.08.2020 

 

        Достижение стабильных лидерских позиций региона среди субъектов 

Российской Федерации по качеству жизни населения и уровню 

экономического развития – такова генеральная цель стратегии Волгоградской 

области до 2030 года, которая была представлена общественности 

разработчиками документа – специалистами Центра экономики 

инфраструктуры. 

        Документ наполнен конкретными проектами, многие из которых уже 

стартовали. "Радует, что в представленной Стратегии учтены современные 

тренды развития предпринимательства. Это цифровизация и внедрение 

передовых технологий для обеспечения эффективной деятельности 

субъектов малого и среднего бизнеса; активное применение передовых 

каналов продаж, новых инструментов маркетинга; использование 

инфраструктуры поддержки развития деятельности, в том числе 

инжиниринговые центры, центры 3-D печати; расширение источников 

привлечения финансирования – гранты, венчурные инвестиции, фонды 

поддержки; разработка и создание инновационной продукции как 

необходимого элемента повышения своей конкурентоспособности", –

отметил председатель комитета Волгоградской областной Думы по 

экономической политике, инновационному развитию, предпринимательству 

и вопросам собственности Станислав Коротков. 

 

В Ростовской области предложили доработать законодательство об 

обращении с безнадзорными животными 

      Законодательное Собрание Ростовской области 18.08.2020 

 

         Вопросы обращения с безнадзорными животными в Ростовской области 

обсудили 18 августа на площадке партийного проекта «Единой России» 

«Чистая страна». 

        В 2018 году был принят федеральный закон об ответственном 

обращении с животными, который стал результатом большой работы по 
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созданию необходимой нормативной базы, напомнил заместитель 

председателя комитета Законодательного Собрания Ростовской области по 

строительству Михаил Сапрыкин.  

         – В Ростовской области только в начале 2020 года были приняты 

документы, регулирующие обращения с безнадзорными животными в 

соответствии с федеральным законодательством. Однако, у людей, 

непосредственно вовлеченных в работу с безнадзорными животными, 

постоянно возникают вопросы, ответить на которые, в разрезе действующего 

регулирования, не представляется возможным, – обратил внимание депутат.  

        В числе таких вопросов – соизмеримость наказания за безответственное 

и жестокое обращение с животными, создание условий для привлечения 

волонтеров и волонтерских организаций, вопросы к порядку создания, 

регистрации и работы приютов, содержании и стерилизации животных. 

       Только в Ростове-на-Дону общая популяция безнадзорных собак 

достигает 12-15 тысяч особей. Единственный приемлемый метод 

ограничения численности – стерилизация, полагают эксперты.        

Количество особей, проживающих в центре содержания безнадзорных 

животных, неуклонно возрастает, поскольку не всех можно вернуть на 

прежнее место обитания. Кроме того, существующие центры содержания 

животных не соответствуют требованиям, а строительство новых приютов 

требует серьезных финансов. 

        Все участники обсуждения сошлись во мнении, что необходимо 

максимально сокращать количество пробелов в вопросах регулирования 

обращения с безнадзорными животными. Доработки требует как 

федеральная, так и региональная нормативная база. Все предложения, 

прозвучавшие в ходе мероприятия, будут направлены в профильный комитет 

Законодательного Собрания для рассмотрения в качестве возможных 

законодательных инициатив. 

 

Ведется работа над законопроектом о господдержке студенческих 

отрядов 

      Государственное Собрание Республики Башкортостан 19.08.2020 

 

        В парламенте Башкортостана ведется работа над проектом закона «О 

государственной поддержке деятельности студенческих отрядов в 

Республике Башкортостан». Законопроект был принят в первом чтении и в 

срок до 4 сентября профильный комитет Государственного Собрания 

принимает поправки к документу.  



        – Цель законопроекта заключается не только в создании условий для 

временного трудоустройства учащейся молодежи, но и в развитии движения 

студенческих отрядов как общественного объединения обучающихся, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания Константин 

Толкачев. – В законе будут определены формы государственной поддержки 

студотрядов и закреплены полномочия республиканских органов власти в 

этой сфере.  

        Господдержка может выражаться, в частности, в поощрении лиц, 

занимающихся организацией деятельности студотрядов, и предприятий, 

предоставляющих молодежи рабочие места, в информационно-методическом 

содействии и популяризации деятельности молодежных объединений. 

Студенческие отряды на территории Башкортостана будут включаться в 

специальный реестр.  

 

Депутаты одобрили законопроект, направленный на сохранение бизнеса 

и стабилизацию ситуации в пострадавших отраслях экономики 

      Законодательное Собрание Челябинской области 19.08.2020 

 

         Поправки в закон «О порядке определения размера арендной платы за 

земельные участки, государственная собственность на которые не 

разграничена, предоставленные в аренду без проведения торгов» 

предусматривают возможность установления на 2020 год по решению 

органов местного самоуправления муниципальных образований Челябинской 

области понижающего значения коэффициента К3 для следующих категорий 

арендаторов: 

        1) для субъектов малого и среднего предпринимательства, 

осуществляющих деятельность в наиболее пострадавших отраслях (перечень 

наиболее пострадавших отраслей установлен постановлением Правительства 

РФ); 

        2) организаций, включенных в реестр социально ориентированных 

некоммерческих организаций и (или) в реестр некоммерческих организаций, 

в наибольшей степени пострадавших в условиях ухудшения ситуации в 

результате распространения новой коронавирусной инфекции. 

        Льготы предоставляются в отношении земельных участков по договорам 

аренды земельных участков, которые заключены до 1 апреля 2020 г. 

        «В частности, принятие законопроекта снимет с таких арендаторов 

бремя доказывания невозможности использования имущества», – отметил 

председатель комитета по экономической политике и предпринимательству 

Константин Захаров. 

        Депутаты рекомендовали Законодательному Собранию принять 

законопроект в первом и третьем чтениях, исключая процедуру второго 

чтения. 



Основным источником финансирования медпомощи пациентам с 

редкими заболеваниями должен быть федеральный бюджет 

Московская областная Дума 19.08.2020 

 

        Комитет Мособлдумы по вопросам охраны здоровья, труда и 

социальной политики провѐл круглый стол в формате ВКС, в ходе которого 

поднимался вопрос организации медпомощи пациентам с орфанными 

заболеваниями. В настоящее время в федеральный перечень включено 258 

редких диагнозов. 

        Помимо 959 человек, которые находятся в региональном перечне 

Московско области по редким заболеваниям, в областной регистр 

высокозатратных нозологий включено ещѐ 1039 человек. Таким образом, в 

обеих программах насчитывается 1998 пациентов. 

        Уполномоченный по правам человека в Московской области Екатерина 

Семѐнова отметила, что «не каждый регион способен финансово обеспечить 

орфанные заболевания. Я за национальную программу, было бы правильно 

вынести лечение на федеральное финансирование. Задачей субъекта должно 

остаться выявление больных, диагностика». 

       Ранее Мособлдума обратилась в Правительство РФ и в Госдуму по 

вопросу передачи финансирования лечения спинальной мышечной атрофии 

на федеральный уровень. Для данного редкого заболевания используется 

жизненно необходимый препарат «Спинраза». Это лекарство является одним 

из самых дорогостоящих в мире. Шесть инъекций, которые нужны в течение 

первого года лечения, стоят около 48 млн. рублей. На второй год требуется 

24 млн. рублей. 

         Участники заседания считают целесообразным, чтобы на федеральном 

уровне была выработана единая стратегия оказания медпомощи. Это 

позволит решить вопросы, связанные с диагностикой и лекарственным 

обеспечением, социальной адаптацией, достойным уровнем жизни больных 

РЗ. При этом основным источником финансирования медицинской помощи 

пациентам с РЗ должен быть федеральный бюджет. 

 

Новый законопроект поддержит пчеловодов 

      Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса 20.08.2020 

 

        Поддержка пчеловодства на законодательном уровне – на повестке 

рабочей группы в комитете по вопросам аграрной политики, 

землепользования и экологии. Федеральный законопроект «О пчеловодстве в 

Российской Федерации» был рассмотрен в Парламенте Кузбасса. 



        На заседании были сформулированы два предложения о внесении 

изменений в законопроект. Первая поправка касается правил 

информирования о запланированных работах по применению пестицидов и 

агрохимикатов. Не позднее, чем за 3 дня до обработки химикатами 

необходимо проинформировать об этом жителей населенных пунктов, 

расположенных на расстоянии до 7 километров (в тексте законопроекта – до 

5 километров). 

       Вторая поправка должна регламентировать время, на которое могут 

остановить для проверки транспорт, перевозящий пчел. Его нельзя 

задерживать более чем на 15 минут – если остановки будут долгими, пчел 

привезут к месту назначения агрессивными и опасными для населения. 

        Проект закона сегодня готовится ко второму чтению. В Кузбассе его 

одобрили и поддержали. 

 

Предложено снизить транспортный налог для электромобилей 

      Законодательное Собрание Нижегородской области 20.08.2020 

 

         20 августа состоялось заседание комитета Законодательного Собрания 

по бюджету и налогам в режиме видео-конференц-связи. Депутаты 

рассмотрели проект изменений в закон Нижегородской области «О 

транспортном налоге».  

        На 1 января 2019 года на территории Нижегородской области было 

зарегистрировано 26 транспортных средств с возможностью работы на 

электрическом двигателе (8 из них имели гибридные двигатели). На 1 января 

2020 года в регионе было зарегистрировано уже 61 аналогичное 

транспортное средство (11 из которых имеют гибридные двигатели).  

        Предлагается для таких автомобилей снизить ставку налога на одну 

лошадиную силу на 50 процентов сроком на 3 года на период с 2021 по 2023 

год.  

        Проект закона рекомендован к принятию в двух чтениях на заседании 

Законодательного Собрания 27 августа.  

 

Гарантии для инвестора  

Законодательная Дума Томской области 20.08.2020 

 

        Депутаты комитета по экономической политике поддержали проект 

нового областного закона «Об определении полномочий органов 

государственной власти Томской области, установленных Федеральным 

законом «О защите и поощрении капиталовложений в Российской 



Федерации». Он предусматривает ряд преференций для компаний, 

реализующих инвестиционные проекты. 

        Закон предполагает, что при реализации инвестпроекта инвестор 

заключает с властью соглашение о защите и поощрении капиталовложений. 

Разработчики говорят, что сейчас в регионе есть ряд компаний, которые в 

этом заинтересованы. Они занимаются, в том числе, деревообработкой, 

добычей полезных ископаемых и другими видами деятельности. 

         – Ключевое в этих соглашениях — это неприменение к инвестору 

положений законодательства, которые ухудшают его положение. Срок такой 

гарантии — от 6 до 20 лет. Проще говоря, для инвестора не меняются 

условия в части, например, налоговых ставок. То есть правила фиксируются 

на момент подписания соглашения, – пояснила суть законопроекта спикер 

Оксана Козловская. 

         Вместе с тем для инвестиционных проектов действуют ограничения: 

они не могут быть реализованы на заемные средства (кредиты). Соглашения 

могут быть заключены не во всех отраслях экономики. Исключаются, 

например, жилищное строительство и нефтегазодобыча. Определены 

минимальные суммы инвестпроектов. Для регионов это от 200 миллионов до 

1 миллиарда рублей. 

        Законопроект рекомендовано принять на ближайшем собрании думы 27 

августа в первом чтении. 

 

Политические силы Хабаровского края подтвердили готовность 

выстраивать конструктивный диалог в интересах развития региона 

Законодательная Дума Томской области 21.08.2020 

 

        Врио губернатора Хабаровского края Михаил Дегтярев провел заседание 

совета политических партий. К дискуссии присоединилась и председатель 

Законодательной Думы Хабаровского края Ирина Зикунова, представляющая 

в региональном парламенте политическую партию ЛДПР - Либерально-

демократическую партию России. 

        Представители политических партий подтвердили готовность 

выстраивать конструктивный диалог в интересах развития края, рассказали о 

своей политической деятельности, а также предпринимаемых усилиях по 

решению проблем людей. 

      Спикер краевого парламента Ирина Зикунова напомнила, что 

Хабаровский край находится накануне единого дня голосования, который 

состоится в сентябре, впереди несколько выборных кампаний. 



       Ирина Зикунова сделала заявление в связи с тем, что некоторое время 

назад два телеграм-канала выдали несостоятельную информацию о том, что 

она вышла из ЛДПР: «Я ответственно и твердо заявляю, что вступила в 

партию год назад. Я однозначно реализую те решения, которые принимает 

фракция ЛДПР. У меня нет никаких планов о том, чтобы покинуть 

либерально-демократическую партию. Я считаю глубоко беспринципной 

деятельность, которая связана с вхождением и выхождением из состава 

партий. Это конъюнктурное поведение, в корне противоречащее моим 

принципам. Я останусь верна этой партии». 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 
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